

さんぽ道通信

2024年7月発行（通巻12号） デイサービスさんぽ道
〒440-0858 愛知県豊橋市つつじヶ丘2丁目1-14
電話0532-21-5130 FAX 0532-21-5140



フェイスブック



INSTAGRAM
DEISABISU.SANPO.MICHI



ホームページ

お寿司を食べよう

「お寿司が食べたいね」と利用者さんからのリクエストを叶えるために6/19(水)の今日の昼食はみなでお寿司を食べちゃいました！

「お寿司なんて久しぶりに食べたね」「おいしいね」とうれしそうなお声が聞こえてきました。この日のお味噌汁は利用者さんが作ってくれました。みんな「美味しいね」「上手に作ったね」と声をかけられていました。



あじさい運動会

6月27日(木)と28日(金)は運動会をしました。種目は、玉入れ・スリッパ飛ばし・パン食い競争です。玉入れでは座ったままだよと声をかけましたが、かごに入りたいと思う気持ちが強くて立って投げている方もいらっしゃいました。スリッパ飛ばしでは、自分はあまり飛ばせんけど頑張ってよ！と応援にも熱が入っていました。パン食い競争では目隠しをしてミニどら焼きをどちらが早くとれるか競争でしたがなかなか取れず、手を使ってもOKで皆さん取る事ができました。



お誕生日 おめでとう ございます。

6月13日(木)に6月の誕生日会をしました！6月にお誕生日を迎えるのは、三浦さんです。写真をスライドショーで流しどんな写真が流れてるか職員が説明しました。「私見えないから恥ずかしいわ」とおっしゃられていましたが「良い写真が流れてるよ」と他の利用者さんからの声掛けにも恥ずかしそうに笑われていました。

誕生日ケーキのろうそくの火も職員と一緒に吹き消しました。とても良い笑顔を見る事ができました。これからもさんぽ道へ元気にいらしてくださいね。



メイク体験& ハンドマッサージ

6/10(月)メイク体験のボランティアさんが来てくれました。みなさん興味津々で、「なかなか化粧する機会もないからね」と楽しみにされていました。顔のマッサージやお化粧が完成するとみなさんとともにっこにこでした。



6/20(木)には、福祉ネイルの今泉さんがハンドマッサージをしてくださいました。最初、腕を出すのが恥ずかしいとおっしゃっていましたが、マッサージを受けると腕がつつやっやピカピカになり「すごいね」と喜ばれていました。



いつまでもお元気でお過ごしください。